

79/3

	3月1日現在	前月比
男	14,164	+12
女	14,262	-11
計	28,426	+1
世帯数	6,299	+4



第1回町民オリエンテーリング大会

2月18日、第1回町民オリエンテーリング大会が、総合運動公園を主会場とし、小学生から一般の方まで450名の参加者を集め開催されました。

このオリエンテーリング大会は、大字野田、片岡、浦須地内に設置された数カ所のポイントを、男子A・B、女子A・B、家族、混合の6クラス、3～5人のグループに別れた参加者が、地図と磁石（コンパス）を使って発見し、より早くゴールへと向うという方法で行われたものです。（関連記事は6ページに掲載）

今月号のごあんない

- 4月8日は茨城県知事選挙の投票日……………2P
- 「国民健康保険」保険税のあらまし……………2～3P
- 交通安全対策町民総決起大会開かれる……………3P
- 国民年金の給付額が引き上げになります……………4P
- オアシス運動原稿入選作品の紹介……………5P
- 保健婦の健康メモ、わが家の味……………7P
- おしらせ、やさと文芸……………8P

「もういいかい？」まだまだ あの車がすぎてから

林小3年
増田紀子



一票は県政を任せる意思表示

4月8日は 茨城県知事選挙の投票日

任期満了にともなう茨城県知事選挙が、四月八日の日曜日に行われます。

選挙は、私たちの暮らしの願いを政治に反映させる最大のチャンスであり、私たちの一票は、暮らしをよくするための貴重な意思表示です。明るく住みよい茨城を築くため、よく見、よく聞き、よく考えて、悔いのない一票を投じましょう。

投票できる時間

午前七時から午後六時まで

町で投票できる人

昭和三十四年四月九日までに生まれた人で、昭和五十三年十二月十二日以前から引き続き当町に住居登録がなされている人。

※十二月十三日以後に県内の他市町村へ転出した人も、当町で投票することになります。現在住んでいる市町村の役所で発行する居住証明書を持参してきてください。なお、県外への転出者については、今回の選挙権はありません。

在宅投票制度

身体に重度の障害のある人は、郵便によって不在者投票をすることが出来ます。この制度をまだ利用されていない方もあるようですので、その方法を説明します。

▽郵便による不在者投票（在宅投票）制度とは

投票日に投票所へ行って投票することもできず、通常の不在者投票も困難である、身体に重度の障害がある者に認められている特別不在者投票制度で、次のような方は、自宅などから郵便によって投票することができるようになっています。

▽郵便投票ができる人

身体障害（戦傷病）者 手帳を持ち、障害の程度が両下肢・体幹は二級（戦傷病者は第二項症）以上、心臓・じん臓・呼吸器は三級（戦傷病者は第三項症）以上である方

▽郵便投票の方法

郵便投票には証明書が必要
郵便投票証明書がないと投票用紙をもらうことができません。この証明書の交付申請は、いつでもできますから、該当者は早速手続きをしましょう。

郵便投票証明書・交付申請書（本人の氏名は必ず自分で書くこと）に、身体障害（戦傷病）者手帳を添え選挙管理委員会に申請して下さい。これにより、証明書（四年間有効）が直接本人に郵送されます。

なお、この証明書及び次の投票用紙等の申請書を提出する手続は、郵便でも使者（家族など）に頼んでもできることになっています。

投票用紙請求は告示後早目に

選挙期間に入る告示日から、投票用紙等の請求ができます。請求期限は、投票日前四日（四月八日）に行われる県知事選挙では四月四日）までです。

請求手続きは、投票用紙及び投票用封筒交付請求書（本人の氏名は必ず自分で書くこと）に、選挙証明書を添えて、選挙管理委員会に届けると、投票用紙や投票用封筒が直接本人に郵送されます。

投票は郵便で、投票日までに届くように

まず、郵送された投票用紙に候補者の氏名を自分で書く。次にその投票用紙を内封筒（黄色）

に入れて封（のりづけ）をして、更にこれを外封筒（不在者投票用封筒）に入れ封をします。外封筒には、投票記載の年月日・場所及び投票者本人の氏名を自分で記入してから、この外封筒を更に適当な郵送用封筒に入れ、「不在者投票在中」と表示して選挙管理委員会あてに郵便で送ります。

郵便投票は、投票日までに届かないと無効になりますので、余裕をもって早目に郵送して下さい。

※郵便投票証明書交付申請書や投票用紙及び投票用封筒交付申請書は、選挙管理委員会に用意してあります。

医療費が上昇すると 保険税も上昇します

みなさんが納めている国民健康保険税は、国民健康保険に必要な費用にあてるために徴収している目的税です。

そして、みなさんから納めていただく保険税は、町の国民健康保険会計で必要とする金額から、国の補助金やその他の収入金を差し引いた額となります。そのため、医療費等（みなさんが医者にかかった時に国民健康保険で負担している保険給付等）が上昇すると、納めていただく保険税も上昇することになります。

「国民健康保険」

保険税のあらまし

支出の94%が保険給付費

町民総ぐるみで交通安全を推進

交通安全対策町民総決起大会開かれる

交通安全対策町民総決起大会が、三月三日午前十時から柿岡中学校体育館において、関係機関をはじめ、町内の各種団体、一般の方など多数が参加して開催されました。

交通事故は、近年当町においても増加しており、昨年は九十件発生して百二十二名の死傷者をだし、そのうち七名が死亡するといういたましい現況となっ

ています。

この大会は、このような犠牲者をなくすために町民総ぐるみの交通安全集会を開き、通ルールに対する意識の高揚をはかるとともに、道路、交通標識等の整備を進め、交通事故を防ぐと行われたものです。

大会では、交通事故犠牲者に対する黙とうや昨年中に町内で発生した交通事故状況の報告、

小中学生の交通安全に関する作文発表などが行われた後、別記内容の大会宣言が決議され、町民一人一人が交通安全のために努力しあうことを誓いました。

また、大会終了後、交通安全協会が主体となり、各地で小中学生の鼓笛隊を先頭にいた参加者の車による交通安全パレードを行い、地域の方々や通行車両に交通安全を呼びかけました。

なお、当町は昨年交通事故が多発したため、「くらしの中の交通安全モデル町」の指定を受けますので、皆さんのご協力をお願いします。



大会宣言

私たちは、交通事故の絶滅を期すため、今までそれぞれの分野において、総力をそそぎ懸命に努力してまいりました。

しかしながら当町における交通事故の現況は、53年1月1日から12月31日までの一年間の発生件数は90件、犠牲者総数122名、そのうち7名の尊い命が失なわれるという、まことに悲しむべき現況にあります。

このような悲惨な現況を直視し、人命尊重を基本理念に町民全体が一体となり、次のことを実践し交通事故のない明るい住みよい社会を築くことを誓います。

1. 私たちは交通ルールを守り歩行者の模範となります。
2. 私たちはつねに安全運転に努めます。
3. 私たちは子供や老人を交通事故から守ります。
4. 私たちは力をあわせ家庭、職場、地域から交通事故を追放します。

保険税の上昇を防ぐには、信頼できる主治医を選び、同じ病気でいくつもの病院にかからないようにしたり、町で実施する健康検診などを積極的に受け、病気を予防することが大切です。

保険税の収入割合は

三五・一四パーセント

参考までに、昭和五十三年度予算で、収入に占める保険税の割合や支出に占める保険給付の割合を見てみましょう。
収入では、国の補助金が六〇・六六パーセント、その他の収入が四・二パーセントを占め、みなさんから納めていただく保険税は三五・一四パーセントとなっております。平均的一世帯当りの保険税は五万七千五百六十一円、一人当りでは一万五千八百円となっております。

りの保険給付額は四万六百三十三円となっております。

保険税の課税方法

保険税は、被保険者の世帯主に納める義務があり、個人の負担能力に応じた負担額(所得割額、資産割額)と受益に応じた負担額(平等割額、均等割額)との合計額が、保険税として課税されます。

- ・昭和五十三年度の課税額の最高限度額は、十九万円です。
- ・所得割額は、被保険者の所得に応じて課税されます。
- ・資産割額は、被保険者の固定資産税に応じて課税されます。
- ・平均割額は、一世帯当り平等に課税されます。
- ・均等割額は、被保険者の世帯内人数に応じて均等に課税されます。

保険税が課税及び非課税になる時期

課税されることになる時	
他市町村から転入した場合	転入の日から
社会保険から離脱した場合	離脱の翌日から
出生した場合	出生の日から
生活保護廃止の場合	廃止の日から
課税されなくなる時	
他市町村へ転出した場合	転出の翌日から
社会保険に加入した場合	加入の翌日から
死亡した場合	死亡の翌日から
生活保護開始の場合	生保開始日から

・保険税はいつでも現住所で課税され、被保険者に異動があった時は月割で課税されます。

引き上げになる年金の種類と支給額

拠 出 年 金	<老齢年金>		
	①5年年金	月 18,208円 (現行 17,508円)	
	②10年年金	月 24,883円 (現行 23,925円)	
	③25年年金 (夫婦)	月 78,884円 (現行 75,850円)	
④40年年金 (夫婦)	月 126,216円 (現行 121,366円)		
福 祉 年 金	<障害年金>		
	①1級	月 50,067円 (現行 48,133円)	
	②2級	月 40,050円 (現行 38,508円)	
<母子・準母子・遺児年金>		月 40,050円 (現行 38,508円)	
福 祉 年 金	<老齢福祉年金>		月 18,000円 (現行 16,500円)
	<障害福祉年金>		
	①1級	月 27,000円 (現行 24,800円)	
	②2級	月 18,000円 (現行 16,500円)	
	<母子・準母子福祉年金>		月 23,400円 (現行 21,500円)
年 金	<所得制限の限度額の緩和>		
	①扶養義務者所得制限の是正 6人世帯の場合 年収876万円 (据置き)		
	②本人所得制限の緩和 ・受給者本人のみの場合 年収158万円 (現行150万2千円) ・夫婦2人の場合 年収208万円 (現行200万2千円)		
	③恩給等との併給制限の緩和 併給限度額 41万円 (現行37万円)		

国民年金の給付額が 引き上げになります

国民年金では、給付に必要な費用の三分の一を国が負担しながら、老齢年金をはじめとして、各種年金額が物価の上昇にあわせて目減りのないよう毎年引き上げられており、今年も七月分から拠出年金が、八月分から福祉年金がそれぞれ引き上げられる予定です。

このように、年金額の引き上げは今後も続きますので、保険料の引き上げも必要になり、四月分からは保険料が一ヶ月につき三千三百円に改められます。将来の年金をより良くするためにも、保険料の引き上げにつ

いて、ぜひご理解をいただきましたと思います。

なお、引き上げになる年金額の内容は別表のとおりです。

年金の請求はお済みですか

年金を受ける資格がありながら、まだ請求の手続きをしていない方はいませんか。

国民年金は、年金を受けられる要件に該当しても自動的に受けられるのではなく、年金を受けようとするので、すぐ役場国保年金係に照会のうえ、早めに請求の手続きをしてください。

関東・東海花の展覧会で

チューリップ・バラが金賞に

第二十八回関東・東海花の展覧会が、二月三日から六日までの四日間にわたって東京(新宿)の小田急デパートで開催され、町内の栽培者から金賞三名、銀賞三名、銅賞四名と、あわせて十名の入賞者を出すという好成績をあげました。

- 金賞 長谷川正(真家) 長谷川正博(真家)
- 銀賞 長谷川正一(真家) 長谷川利子(真家) 長谷川好三(真家)
- 銅賞 飯島淑子(真家) 長谷川ふさ(真家) 飯島忠(真家) 真家幸雄(真家)



みごとなできばえのバラと神生さん

さらに、金賞を獲得した中で特に優秀と認められた、真家の長谷川正さんが球根切花の部(チューリップ)で農林水産大臣賞を、また、吉生の神生賢一さんがバラの部で農産園芸局長賞をそれぞれ受賞し、その栽培技術の優秀さが高く評価されています。

なおこの展覧会は、事実上の全国一を決めるものといわれ、今回の出品数は一都十県から約二千点におよんでいます。

飼料畑・果樹園等の造成に

七五パーセントの補助が

県営畜産経営環境整備事業(昭和五十年～五十四年)に基づいて実施する基盤整備——草地、飼料畑の造成整備・果樹園、桑園、野菜畑等の造成整備——は、補助を受けることができますので、希望する方はお早目に役場経済課へ申し込んでください。ただし、

この造成整備に対する補助率は七五パーセント以内で、対象となる面積は二十アール以上となっており、補助を受ける造成工事等は、茨城県農業開発事業団が実施することになります。

詳しくは経済課(電三一一一一内線六一)へお尋ねください。



オアシス運動原稿 入選作品の紹介

先月号で発表した「オアシス運動に関する体験事例等の原稿募集における入選作品」の中から何点かを選び、今月号から紹介します。



小桜小3年
広瀬賢治

ぼくのけっしん

ぼくの家では、家族みんなでおアシス運動をがんばってやっているのですが、よくできる人とわすれたりする人がいます。ぼくはときどきわすれるほうです。

朝おきると、お父さんやお母さんには、たいてい「おはよう」と先にいわれてしまいます。たまにぼくが先に「おはようござい

います。」と元気にいうと、「今日は元気がいいね。何かいいことありそうよ。」とお母さんがほめてくれます。それでぼくはうれしくなって、またあしたわすれないでやろうと思うのです。おじいさんには、いつもわすれないでぼくが先にいうので、「今までだまっていたけど、賢治はわすれないでいつもあいさつがよくできたな。らい年の正月には、あいさつがよくできたからお年玉をたくさんあげるよ。」といわれました。そして、お正月にはたくさんお年玉をもらいました。

ぼくが、まだ三歳か四歳の小さいころから、ずうっと病気でねているおばあちゃんも、「賢治よ。賢治のおはようおばちゃん。きょうはどこをうごかしてやつか。手うごかしてやつか。」というやさしい声をきくと、「あしたにも病気がなおりそうだよ。」といって、お正月には、おばあちゃんにもお年玉をもらいました。

「おはよう」とあいさつすることが、お父さんやお母さんやおじいさんに、こんないいかんじをあたえたのかなあ。病気のおばあちゃんの気持ちをあかるくしたり、元気を付けたのかなあ。」と思いました。

今年のお正月からは、うちの人たちにだけでなく、みんなに気持ちよく「おはようございま

す」とあいさつをすること、人には親切にすること、親切にしたらわすれないで「ありがとうございました」「すみません」と、いえるようにしようと思いました。

(2)お父さんやお母さんより先に「おはよう」をいえるようにしよう。
この二つのことを、がんばってこうとけっしんしました。

しつけ 子供の自主性を大切に 過保護と過干渉の戒め

過保護のしつけ
——自己中心になりがち

過保護になつてはいけません。思いながらも、ついつい世話をやきすぎてしまうのも、親ならばこそその心理といえましょう。しかし、何ごとも「過ぎたるはなお及ばざるがごとし」で、

過干渉のしつけ

——二面性をもった性格も

しつけを「習慣づけ」と考えると、ある面では、半ば強制的にならざるをえないことがあるのも確かです。ことに幼児期には、厳格なしつけ・干渉は、子供の人間形成にとつて極めて重要な意味をもっています。

ただ、問題はその度合いです。厳しすぎる強制過干渉は、過保護と同じように、子供の性格形

子供の性格形成にどういう影響を与えるかといえます。まず「子供のいいなり」になつていて、子供は、自己中心的で自分勝手な行動をとることが多くなり、学校などの集団生活に必要な協調性を欠くようになつたりします。

また「世話のやきすぎ」は、子供が自分で考え、行動する自主的な生活経験のチャンスを少なくさせることとなります。

この結果、社会生活にスムーズに適応できなかつたり、自分では責任をもとうとしない依存心の強い性格になりがちです。

しつけは、子供自身、自らの意欲から行動するようにしむけてこそ、自主性が育ちます。まず、子供の身になつて考える——これが、上手なしつけのコツです。

成にいい影響を与えない場合が多いようです。過干渉の場合、親の理想とする子供像に近づけるため、「こ

うしなさい」「やめなさい」「いけません」——といったような命令・禁止・拒否のことばや態度が、しつけの中心になりがちです。

子供は、親のいう通りにしないとしかられ、時には体罰をも加えられるということになると、親の前では服従的で、すなおな「よい子」になろうとするもの

ポイント発見に おもわず笑顔が



今回行われた大会の競技方法は、必ずチーム(二〜六人)を組み、走ることは禁止され歩いて競技を行う徒歩オリエンテーリングといわれるもので、チーム全員が協力して行う団体競技となっています。

そのせいか、ポイントを発見した時のチームの喜びはひとしおらしく、おもわず笑顔をこぼ

オリエンテーリングとは

オリエンテーリングは山野跋涉運動といわれ、ハイキングに競技の性格を加えたスポーツで、常に自然を舞台に行い地図の上に示されたいくつかの地点(ポイント)を、地図と方向磁石を使ってできるだけ早く発見して通過し、ゴールするもので、自然に親し

みながら体力と精神的能力を同時に開発するスポーツです。そして、より早く目的地へ行くには、どのようなコースをとったらよいかなど、地図の読み方や磁石の使い方をマスターする必要もあり、未知の所へ行くという興味や自然を克服するという欲望をも満足させて、勇気、決断力、実行力も養うところから「頭のスポーツ」といわれています。

▽男子A(七キロメートル) ○岩本健一、木村正純、秋山さとし、関和夫 ○小松賢、野村正広、瀬光男、比気洋明、田島義之(同タイムで二チームが優勝) ▽男子B(五キロメートル) ○今村穂高、宮野裕司、松信芳

みながら体力と精神的能力を同時に開発するスポーツです。そして、より早く目的地へ行くには、どのようなコースをとったらよいかなど、地図の読み方や磁石の使い方をマスターする必要もあり、未知の所へ行くという興味や自然を克服するという欲望をも満足させて、勇気、決断力、実行力も養うところから「頭のスポーツ」といわれています。

- 和、鈴木良美
- ▽女子A(六キロメートル)
- 山中幸子、三輪洋子、穂積祐子、小森典子
- ▽女子B(四キロメートル)
- 吉田伊都、菊地美由起、菅原美恵子
- ▽家族(四キロメートル)
- 平定二、中村幸代、横田幸子、小池ひとみ、桜井礼子
- ▽混合(六キロメートル)
- 長谷川正、高桑幸子、藤代永子

常設コースを設定

いつでも利用できますー

町では、みなさんに気軽にオリエンテーリングを楽しんでいただけるよう、運動公園を起点とした十キロメートル、十ポイントの常設(パーマネント)コースを設定し、みなさんの利用をお待ちしています。

このコースは、いつでも利用できるようになっていきますので、利用を希望する方は、総合運動公園事務所(電三一六八八四)か社会教育課(電二一〇二七三)へ申し込んでください。ただし、月曜日は運動公園の休園日となっていますので、社会教育課へおいでください。

なお、コースポイントを記入する地図は一部五十円と有料ですが、方向や距離を見る磁石は無料で貸し出しています。

二百五十名が参加し

町民武道大会開かれる

二月四日、柿岡中学校武道館と八郷高校弓道場を会場に、第十九回町武道大会が開催されま



した。

優勝者は次のとおりです。

- 〈柔道〉▽団体の部 有明中A
- ▽個人中学一年生の部 藤田孝之
- ▽同中学二年生の部 小松賢
- ▽同小学生の部 滝田克哉
- 〈剣道〉▽団体の部 柿岡中A
- ▽個人中学一年生の部 島田良一
- ▽同中学二年生の部 広瀬光男
- ▽同高校男子の部 鶴田恵之
- ▽同高校女子の部 比気経子
- 〈弓道〉▽一般射詰の部 橋本重三郎
- ▽同二十射の部 関重雄
- ▽高校射詰の部 宮田加代子
- ▽同射射の部 宮定雄

佐藤さんら三人から

テニスラケットのプレゼント

このほど、大字柿岡の佐藤国子さん、鈴木悦子さん、長谷川幸子さんの三人から、教育委員会へスポーツ仲間を育ててくださいと、軟式テニス用ラケット五丁のプレゼント

◎ありがとう

- 町社会福祉協議会へ現金一万八千円 浦須婦人学級(磯山輝子外二十二名)
- 瓦会保育所へ牛乳十・八リットル 柿岡 川井伸夫



保
健
の
婦
女
の
健
康
メ
モ

朝食ぬきは

不健康の始まり

朝食は金

朝食は金、昼食は銀、夕食は銅というように言われています。朝食は、どんな人でも健康を維持するために欠いては

ならないものです。

ところが、一生のうちで乳児期について発育・発達がめざましく、質・量共にバランスのとれた栄養をとらなければならぬ中学生(思春期)に、朝食をとらない人が目立っています。

ある中学校の調査によると、朝食をとらなかつた生徒は低学年より高学年の方が多く、学年初めより学年末の方が多くなっています。そして、食べてこない理由では、「朝寝坊して食べる時間がない」「何となく食べたくなかつた」「胃・腹痛があつて食べられなかつた」

などとなっています。

朝食はなぜ必要か

ここで、朝食はなぜ必要なのか、あらためて考えてみましょう。

朝食を全くとらないでいると、空腹であると同時に血液中の糖分が少なくなつて低血糖状態になり、身体がふるついたり、精神的にいらいらしてきます。また、エネルギー源が入らないのですから、頭の回転も身体の活動も鈍くなります。それを無理して身体を動かしたりしていると、バランスがくずれて異常をおこすようになります。

家族そろつて楽しい朝食を

ふきのとうを水洗いして外皮を取り、生のままみじん切りにして(1)に混ぜるとできあがります。

この場合、一度にたくさん混ぜておくと、長くおいた時にふきのとうの香りがぬけてしまうので、少しずつ混ぜて食べるようにします。



照りみそは長く保存がきくので、一度にたくさん作つておくと便利、重宝です。残ればみそ煮に入れてもおおいしく食べられ、ゆでたコンニャクにのせるとおいしいおでんになります。

ふきのとうの出盛りの季節となりました。ふきのとうの食べ方はいろいろありますが、我が家では照りみそに混ぜて食べています。



へ作り方(1)なべに油とみそを入れ、酒を多目に水を少な目に入れてみそをゆるめ、砂糖を家庭の味で適当に入れ、時間をかけてとろ火で良く練りながら煮つめます。(2)

子供には機能的な靴を

(その二)

子供靴

活動しやすく、足の発育を妨げないことが大切です。サイズは、指が動く程度のゆとりをみます。大き過ぎると歩行に不便ですので、足にぴったり合った履きやすいものがよい。成長期ですから半年ごとぐらいに買いかえることになるでしょう。婦人靴を小型にしたような、ヒールの高い女兒靴は、不安定である上、アキレスけん(踵)の伸縮を妨げる

のでよくありません。ズック靴

甲布は綿、布に塩化ビニールをコーティングしたもの(二種)を洗たくができて軽く足当りもやわらかで活動しやすく、通学用や遊び用に最適です。ひも締めめのは着脱に手間がかかり、低学年には向きません。靴底はゴムや軟質ビニールなので吸湿性が悪く、汗くさくなったり、むれたりします。二足、三足用意しておいてママに洗たくし、いつも清潔なものを履かせましょう。買うときは実際に履かせて、指先のゆとりを確かめてみましょう。

子供にとつて

よい服とは

子供に向く繊維

綿 丈夫さ・吸湿性・洗たくに強いなどの点で最適。毛 軽くてあたたか、吸湿性も着心地もよいのですが、家庭洗たくでは収縮の心配があります。

混紡 天然繊維と化学繊維の長所を生かし合つた混紡は、家庭で洗え、アイロン不要、手軽で扱いやすく、おむね値段段も安くなっています。

子供服の選び方

家庭洗たくに耐えられるもの 収縮しにくいもの、色の落ちないものを選びましょう。

機能的なもの 丈夫で付属品まで縫製のしっかりしたもの。脱ぎ着しやすく、動きやすいもの。適当なゆるみ 成長を見込んで大きめのものを選びがちですが、大き過ぎると着にくく、活動にじゃまです。縫いしろが十分に丈の出せるものがよいでしょう。サイズ 子供の成長は個人差が大きく、符号が当てはまらないことが多いもの。必ず身長と胸囲を測つて、サイズを参考にしましょう。

くらしの知識

☆☆おしらせ☆☆

八郷町は

こんな町になってほしい
— 作文を募集しています —

現在、町では総合計画の改定を進めています。町づくりの方向は、町に住み、働いている皆さんによってつくり出されるのが一番望ましいものと考えています。

皆さん、より身近な生活感覚をふまえた考えを、ぜひお寄せください。

▽応募内容

あすの八郷を考える意見、提言等、どんな分野のものでも差し支えなく表題は自由です。

▽応募方法

四百字詰原稿用紙五枚以内とし、原稿の初めに住所、氏名、年齢、職業（児童生徒は学校名、学年、氏名）を記入する。

▽応募資格

町内に居住している者。

▽応募先

八郷町大字柿岡二〇〇九一三
八郷町役場企画開発課（電三
一―一―一内線三一―番）へ提出（郵送可）してください。
ただし、児童生徒は学校へ提

出してください。

▽応募締め切り

昭和五十四年五月一日

▽記念品

応募者全員に記念品を贈呈します。

▽作品の公表

ユニークな作品は印刷して公表します。

交通事故相談所のご案内

交通事故による被害者を救済するという名目で示談を成立させ、多額の手数料を取っていたという記事は、過日新聞等にぎわせ、記憶に新しいところで

県では、交通事故による被害者が二重の被害にあわないようにするために交通事故相談所を設置し、交通事故に起因するいろいろな問題について、専門の相談員や弁護士が無料で相談に応じています。
不幸にして交通事故にあわれ

た方は、相手方と交渉する前に、ぜひ交通事故相談所をご利用ください。
なお、来所できない方のために電話相談も受けています。

▽県南地方交通事故相談所

〇場所 土浦市真鍋五一―七
―二六（県南合同庁舎二階）

〇電話 〇二九八―二二―八
五一―（内線二〇―一）

テニス教室を開設

テニス教室が次のとおり開設されます。参加希望者は、開設日の三日前までに教育委員会社会教育課（電三一〇―二七三）へご連絡ください。

▽日時

四月七日（土）から毎週土曜日（十回）の午後一時三〇分―三時三〇分

▽場所

八郷公民館テニスコート

▽参加料

千円（スポーツ傷害保険料を含む）

▽対象

町内に居住または勤務している一般の方

たばこは町内で買いましょう

消費税は町の大きな財源です

気象ひとくちメモ

三月は、低気圧が日本付近で発達しはじめる時期で、強風の日が多いものです。日本は南北に長いため北部と南部の気温の差がいちじるしく、また気温の上がりかたも早い時期のため、山と平地のちがいも大きく、春の気象は複雑です。
三月は温かい日と寒い日が交互に訪れる季節でもあります。



短歌

吉田 次郎 選

正月の我が家明かるし床の間の日の出に鶴の軸も新たに
細谷 金沢 翠柳
ありし日に夫の植えにし庭の松手入れせぬまま今伐られゆく
中戸 浅野 千重子

俳句

滝田 玉水 選

鶏買いのバリバリ踏み霜柱
東山崎 荒井 岳山
姉弟凍解の泥まみれなり
大増 青木 村莊
初場所や晴着姿のちらほらと
細谷 金沢 翠柳

俚謡

大木 嶺月 選

人の心を浄める様な谷の流れの清い水
下林 和地 愛山
裸一貫出て来た故郷実な女房と今の地位
月岡 山田 紫影
不足してこそしみじみ解かる無くちやならない水の恩
下林 小野 都枝